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REQUERIMENTO Nº  001 /2019 

 

Senhores Vereadores 

 

                           Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja oficiado à CPFL Santa Cruz, solicitando daquela 

Empresa que possa responder a esta Casa de Leis o seguinte: 

 

1. Qual o motivo de muitos cidadãos da nossa cidade (pessoas físicas e 

jurídicas) terem recebido duas contas de energias com vencimentos para o 

mesmo mês de dezembro/2018? 

 

2. Existe legislação que permita esse tipo de procedimento por essa Empresa? 

 

Requeiro ainda, que seja encaminhada cópia desta propositura ao PROCON desta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A procura por este vereador parte de muitos cidadãos (pessoas físicas e 

jurídicas) que estão bastante preocupados com a situação de recebimento de duas contas 

de energias com vencimentos para o mês de dezembro de 2018, e não têm condições de 

pagar pelo valor exorbitante que se apresentam. Particularmente, passei pela mesma 

situação desses cidadãos e entendo perfeitamente os problemas que enfrentam por 

quererem manter suas contas em dia, e desta forma, torna-se impossível. 

Sem entender os motivos que essa Empresa apresentou a situação, 

enviando duas contas para pagamentos em um mesmo mês esses cidadãos buscam em 

mim, por ser representante da população, um auxilio para resolver o problema e saber os 

motivos que levaram à este acontecimento e, desta forma, apresento este requerimento, 

esperando respostas prontas e claras, que possam amenizar a situação de cada um que 

passa pelo problema. 

Secretaria da Câmara Municipal, 23 de janeiro de 2019. 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 05 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de fevereiro de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


